

« On s'attend à un vrai combat »

VOLLEY-BALL

Ligue A masculine/10^e journée.

Montpellier se déplace à Nantes-Rezé.

Yoann Carbonne

redac.sports@midilibre.com

Au cœur d'un calendrier qui ne cesse de se resserrer, les hommes d'Olivier Lecat se déplacent à nouveau pour cette 10^e journée de Ligue AM. « C'est une bonne chose d'avoir gagné à Cambrai, se satisfait Nicolas Le Goff. On a réussi avec la manière à s'imposer malgré la blessure de notre pointu Théo Faure et c'est rassurant pour la suite. C'est aussi une bonne chose de gagner à nouveau à l'extérieur après nos défaites à Chaumont et à Tours. »

Actuellement quatrièmes au classement de Ligue AM avec 18 points, les Montpelliérains ont ainsi profité de leur victoire nette à Cambrai (0-3) pour se maintenir au contact du groupe de tête.

Orphelins de Théo Faure, qui s'est blessé à la cheville droite le week-end dernier, ils peuvent néanmoins compter sur leur banc fourni et un groupe soudé pour pouvoir continuer à maintenir leur niveau de jeu actuel. Le visage désormais tourné vers Nantes-Rezé, Le Goff et les siens veulent enchaîner et rapporter des points ce week-end : « C'est une équipe capable de belles choses et qui ne lâche rien, on l'a vu encore quand ils ont reçu Chaumont cette semaine (2-3). On s'attend à un vrai combat de leur part et il faudra qu'on reste concentrés, ne pas man-

quer ces occasions d'enfoncer le clou lorsqu'elles se présentent. »

Au cœur d'une période de la saison particulièrement dense, l'international français a conscience de la gestion que celle-ci implique : « On le sait, c'est maintenant un calendrier à un match tous les trois jours. On travaille nos séances pour bien récupérer et, depuis quelques semaines maintenant, il fait beaucoup plus froid, les organismes sont très sollicités. Plus personnellement, je sens que la fatigue et l'enchaînement des compétitions depuis cet été commence à se faire sentir. Il y a des moments où je suis peut-être moins tranchant quand je rentre. C'est quelque chose à devoir gérer en plus du calendrier qui laisse vraiment peu de marge. »

Une succession de matches qui s'explique notamment par l'arrivée de la Coupe d'Europe dès mercredi prochain avec la réception de l'Olympiakos le Pirée. Un événement dont Nicolas Le Goff se satisfait : « La CEV cup, c'est toujours une belle aventure à vivre, et c'est la récompense de notre performance la saison précédente. L'équipe s'est renouvelée pour cette année mais on a la chance d'avoir gardé ce noyau dur qu'on avait l'an dernier, ça sera une expérience à savourer tous ensemble. »

> Nantes-Rezé - MHSC VB, samedi 27 novembre à 20 h.



Nicolas Le Goff veut enfoncer le clou.

ARCHIVE SYLVIE CAMBON

L'Arago compte passer la quatrième

AU BARROU Vainqueurs de Tourcoing dans leurs murs, les volleyeurs sétois viennent d'enchaîner avec deux succès consécutifs à l'extérieur (Nice et Poitiers). Quatrièmes de la Ligue A aux côtés de leurs voisins héraultais, ils recevront Cambrai, ce samedi à 19 h 30, pour tenter la passe de quatre. Les Nordistes, qui viennent de subir quatre défaites en cinq journées, sont septièmes à cinq points de distance. Et viendront donc avec la ferme intention de rester accrochés au wagon des play-off. Si la dynamique est du côté de l'Arago, son coach Patrick Duflos ne compte en tout cas pas se laisser endormir par le contexte. « C'est une équipe bien équilibrée, emmenée notamment par le passeur de la Slovénie, vice-championne d'Europe. La bonne nouvelle pour nous, c'est que Vasy! Tupchii est blessé (déchirure au mollet). Il faudra exploiter cela face à une équipe qui n'a rien à perdre. Leur moyen de survivre sera le service, à nous d'être prêts à répondre. »